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Procès-verbal du conseil d’établissement tenu le 11 juin 2019 à 
19 h à l’école de la Pommeraie 

 
 

ÉTAIENT PRÉSENTS :  

 

Mme Charline Bouffard  Enseignante 

M. Daniel-Éric St-Onge  Parent 

Mme Ève-Lyne Charpentier  Enseignante 

Mme Geneviève Gilbert  Enseignante 

M. Habib Mourad  Parent  

Mme Jacinthe Gendron  Service de garde 

Mme Karine St-Pierre Parent 

Mme Lucie Cardinal  Personnel de soutien 

M. Markus Gauthier Parent 

Mme Mélanie Brière  Enseignante 

M. Vincent Couture  Parent 

 
PARTICIPAIT ÉGALEMENT : 

 

Mme Chantal Courchesne  Directrice 

 
ÉTAIENT ABSENTS : 

 

M. Guillaume Picard  Parent 

Mme Julie Blanchette Représentante de la communauté 

M. Laurent Jodoin  Parent 

 
 

1.0 OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE ET VÉRIFICATION DU QUORUM 

Ouverture de la réunion à 18 h 40. Le quorum est constaté. 

 

2.0 LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

CE18-19-43 Il est proposé par M. Vincent Couture et appuyé par Mme Mélanie Brière d’adopter l’ordre 

du jour avec les modifications suivantes : 

Point varia : Postes à combler au conseil d’établissement pour 2019-2020 

Point varia : Communication sur le projet éducatif. 

Correction point 5.2 équipe-école 2019-2020 et non pas 2012. 

 

 

3.0 LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RENCONTRE DU 15 

MAI 2019 

3.1 Lecture et adoption du procès-verbal de la dernière réunion 

CE18-19-44 Il est proposé par Mme Ève-Lyne Charpentier et appuyé par M. Markus Gauthier 

d’adopter le procès-verbal de la rencontre du 15 mai 2019 dont la version finale 

sera envoyée par courriel.  

 

3.2 Suivis au procès-verbal 

Suivi des photos scolaires : le contrat a été envoyé et signé avec la boite blanche. 

Fond blanc, gris ou mur de brique. Nous avons opté pour le fond blanc. 

 

3.3 Signature du registre 

Le registre a été signé. 

 

4.0 PÉRIODE DE QUESTIONS DU PUBLIC  

Il n’y a pas de public. 

 

5.0 INFORMATIONS DE LA DIRECTION 

5.1 Présentation de madame Courchesne 

Mère de deux enfants qui sont venus à La Pommeraie. Très heureuse et honorée 

de venir ici et de voir la superbe équipe-école et les élèves.  
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5.2 Information équipe-école 2019-2020 

L’équipe école reste la même.  

Il y aura un nouveau psychologue Francis Goulet. 

Deux nouveaux T.E.S. et un/psychoéducateur(trice) sont à venir. 

 

Il a été demandé par M. Vincent Couture d’avoir une meilleure communication pour 

les classes multi afin que les parents soient au courant à l’avance des achats de 

fournitures scolaires à effectuer. 

 

5.3 Budget final du CÉ 

Le budget a été complètement utilisé. 

 

6.0 POINTS DE DÉCISION 

6.1 Budget provisoire 2019-2020 

CE18-19-45 Il est proposé par M. Vincent Couture et secondé par M. Habib Mourad d’adopter 

le budget provisoire de 2019-2020.  

 

6.2 Rapport annuel du CÉ 

M. Daniel-Éric St-Onge et M. Markus Gauthier se rencontreront d’ici la fin de 

l’année scolaire et enverront une première version du rapport annuel du CÉ qui 

sera présenté en septembre. 

 

6.3 Listes des effets scolaires et cahiers d’exercices 

CE18-19-46 Il est proposé par Mme Jacinthe Gendron et secondé par Mme Charline Bouffard 

d’approuver la liste des effets scolaires et des cahiers d’exercices avec les 

modifications suivantes et à venir par l’équipe école. 

Uniformiser la formulation du matériel (ex. : marqueurs à base d’eau) 

Regarder la possibilité d’avoir des listes communes par niveau et d’ajouter une 

note pour les ajustements minimes si l’élève est dans une classe multi. 

En première année nous aimerions avoir une précision sur le format et le nombre 

de gros marqueurs lavables plutôt qu’un nombre de boites. 

 

6.4 Date de l’assemblée générale des parents en septembre 2019 

CE18-19-47 Il est proposé par Mme Geneviève Gilbert et secondé par M. Daniel-Éric St-Onge 

que l’assemblée générale des parents soit le 11 septembre 2019. 

 

6.5 Reddition de compte COSP 

Le document Bilan des COSP (Compétence orientation scolaire et professionnelle) 

pour les groupes de 5e année a été présenté par Mme Chantal Courchesne. 
 

Il y a eu l’activité « Dans ta tête à toi » ainsi qu’un projet d’avatar en éthique et 

culture religieuse. 
 

Mme Mélanie Brière a présenté deux activités réalisées en 6e année. 

Il y a eu des activités sur la qualification des métiers et une activité pour le passage 

du primaire au secondaire. 

 

7.0 POINTS D’ÉCHANGE 

7.1 Correspondance 

Aucune correspondance 

 

7.2 Parole aux représentants du comité de parents 

Les représentants ne sont pas allés aux deux dernières rencontres. Ils 

mentionnent toutefois qu’une rencontre préalable en lien avec l’éducation à la 

sexualité avait été très pertinente et qu’une personne-ressource très intéressante 

était venue faire une présentation. Les représentants encouragent les 

enseignant(e)s à solliciter cette ressource au besoin. 

 

7.3 Parole à la représentante de la communauté 

La représentante de la communauté n’était pas présente. 
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7.4 La vie au service de garde 

Plus de participants que l’année passée pour les semaines avant le début de 

l’école. 

La sortie au zoo de Granby s’est très bien déroulée malgré l’autobus qui est 

tombé en panne. 

 

7.5 La vie à l’école 

- Les camps jours seront à l’Aquarelle. 

- Plusieurs examens du Ministère 

- Village Québécois d’Antan 

- Camp Youhou 

- Chorale 

- Dernière semaine remplie d’activités sans examen 

 

7.6 Autres sujets : 

7.6.1 Communication sur le projet éducatif 

M. Daniel-Éric St-Onge lit la communication reçue sur le projet éducatif à 

l’effet que nous devons nous assurer de communiquer et de consulter les 

parents par rapport à la version complète du projet éducatif et des moyens 

mis en place.  
 

Comme les moyens ne sont pas complétés, la commission scolaire a tout 

de même approuvé le projet éducatif avec le format actuel. Il entrera en 

vigueur 1er juillet 2019. 
 

Il doit être présenté et en ligne pour le 1er septembre au plus tard sur le 

site internet de l’école de la Pommeraie. 
 

Les professeurs se rencontreront d’ici la fin de l’année pour choisir les 

moyens et les ajouter au projet éducatif. 

 

7.6.2 Postes à combler au CÉ pour la prochaine année scolaire 

Les postes à combler pour l’année prochaine seront ceux de M. Vincent 

Couture, de M. Habib Mourad et de M. Laurent Jodoin. 

 

8.0 LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

CE18-19-48 Il est proposé par M. Vincent Couture et appuyé par M. Daniel-Éric St-Onge de 

lever l’assemblée à 20 h. 

 

 

_____________________ _____________________ 

Daniel-Éric St-Onge Chantal Courchesne 

Président Directrice 

 

 


